

Die Schrevenborner eifern Husum nach

Energiemesse Anfang nächsten Jahres geplant

Amt Schrevenborn. Eine Energiemesse für das Amt Schrevenborn – das wollen die dortigen Ortsvereine der Grünen um Projektleiter Olaf Bartels organisieren. Nach einem ersten Vorbereitungstreffen in Schönkirchen konkretisiert sich das Vorhaben. Der Termin wird im Januar oder Februar liegen – auf Wunsch der Handwerkerschaft, wie Ulf Ralfs von den Schönkirchener Grünen berichtet. Als Ort ist die Heikendorfer Mehrzweckhalle im Gespräch.

Der Handels- und Gewerbeverein Schönkirchen, der Handels- und

Gewerbeverein Heikendorf sowie einige Handwerker haben bereits ihre Beteiligung zugesagt. Weitere Aussteller, Partner und Referenten zum Themenkomplex „Energie sparen – Energie erzeugen – Energie beziehen“ sind willkommen. „Unser ganz großes Vorbild ist die *New Energy* in Husum, so Ulf Ralfs – nur auf lokaler Ebene umgesetzt. Nachfragen per E-Mail an energiemesse@gmx.de sel

■ Weitere Infos im Internet.

[www.](http://www.energiemesse-schrevenborn.de)

www.energiemesse-schrevenborn.de